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(I lavori iniziano alle ore 14.41 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2449 presentata da Bono, inerente a "Mancato pagamento degli 

stipendi ai lavoratori del Sovracup di Torino e Novara dipendenti della società Diamante, vincitrice della 

gara per il CUP unico in ATI" 

 

 

PRESIDENTE 
 

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2449. 

La parola al Consigliere Bono per l'illustrazione. 

 

 

BONO Davide 

 

 

Grazie, Presidente . 

Ho inteso presentare quest'interrogazione su un tema che, insieme al collega Andrissi, seguiamo da 

molto tempo. Personalmente, già dalla scorsa legislatura, avevo prestato attenzione alle problematiche dei 

lavoratori e in particolar modo ai dipendenti della società consortile multiservizi Diamante. 

La società Diamante, in un'ATI con Telecom Italia, già gestisce il call center dell'ex ASL TO1, che 

adesso serve anche tutta la città di Torino e quindi anche l'ex ASL TO2, diciamo per una sorta di CUP 

sovraziendale, chiamato in effetti Sovracup della Regione Piemonte. 

Già nella scorsa legislatura c'era stata una serie d'inadempienze contrattuali, in particolar modo 

rispetto al numero di risposte alle telefonate e alle tempistiche; inadempienze che sono state in parte risolte 

nella legislatura passata.  

Un'interrogazione in merito ai ritardi di pagamento di stipendi è stata presentata anche in questa 

legislatura. Noi pensavamo che la questione si fosse risolta, anche perché la stessa azienda fa parte 

dell'Associazione Temporanea d'Impresa, che ha vinto la gara del CUP unico regionale insieme a 

Engineering e Telecom, dopo un ricorso al TAR e al Consiglio di Stato rispetto alla prima vincitrice, che era 

il Consorzio Lavorabile-Santer Reply. 

Abbiamo letto con stupore e sorpresa sulle cronache locali dei giornali nazionali che ci sono ancora 

ritardi di pagamento e mancati pagamenti di questi ultimi mesi da parte della società Diamante; ritardi che 

hanno trovato conferma per quanto riguarda i nostri contatti. Abbiamo infatti provato a contattare dei 

lavoratori e dei sindacalisti e tali ritardi risultano tuttora in essere, per cui gli stipendi risultano ancora non 

pagati. 

Parliamo di 44 dipendenti di Torino e 15 di Novara, il che speriamo non pregiudichi poi il 

funzionamento del CUP unico regionale, che dovrebbe essere uno dei punti di svolta di questa sanità 

regionale, su cui fa affidamento la Giunta per ridurre le liste d'attesa e migliorare il servizio anche con 

strumenti - l'abbiamo letto nel comunicato stampa di lancio di questa iniziativa - di applicazioni interattive da 

smartphone, tablet e quant'altro. 

Si tratta di problematiche che rischiano di ritardare anche l'avvio dei lavori, perché ricordiamo che 

mesi fa si parlava di lancio del CUP unico regionale a settembre, poi si è parlato di ottobre, adesso di 

novembre. Ieri o stamattina (faccio confusione fra le tante notizie che leggo) si è letto che dovrebbe partire 

proprio in queste ore o giorni a Novara. Lo speriamo, però chiediamo, da un punto di vista di regolarità dei 

pagamenti degli stipendi, se ci possono essere date garanzie da quest'azienda, se sono state fornite 

all'Assessorato e se gli Assessorati alla sanità e al lavoro si sono attivati per comprendere quale sia la reale 
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situazione dei fatti. 

 

 

PRESIDENTE 
 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Grazie, Presidente. 

Leggevo l'appunto che mi hanno preparato gli Uffici e anche un messaggio di ieri che mi è arrivato sui 

social, in cui i lavoratori esprimono nuovamente tutta loro preoccupazione e mi comunicano che ieri sono 

stati pagati. Però, al di là di questo aspetto, qui invece… 

 

 

(Commenti fuori microfono) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Ragazzi, ieri. Non è la Regione che paga. Ci sono anche delle coincidenze nella vita, no? 

Allora, è chiaro che, al di là di questo aspetto della data, noi stiamo seguendo con grande attenzione, 

insieme all'ASL Città di Torino, la vicenda richiamata dall'interrogazione del Consigliere Bono in merito al 

ritardo del pagamento degli stipendi dei lavoratori del Sovracup da parte della società Diamante. 

Nei giorni scorsi, la società ha effettivamente ottemperato, seppure in ritardo, al pagamento degli 

stipendi relativi al mese di ottobre; il pagamento degli stipendi del mese di novembre è previsto per il 15 

dicembre. Come vi dicevo, questo messaggio è il più recente. Tuttavia, in seguito al ricorso accolto dal TAR 

al Consiglio di Stato, a Diamante è stata assegnata, insieme a Engineering e Telecom (com'è stato ricordato), 

anche la gestione del nuovo CUP unico per le prenotazioni. 

Noi stiamo seguendo la vicenda insieme a SCR e abbiamo convocato per giovedì mattina Diamante e 

anche le altre imprese per fare un punto della situazione e avere quelle sicurezze, quelle certezze necessarie 

per il prosieguo del lavoro avviato per quanto riguarda Novara. Quindi, preoccupazioni condivisibili, perché 

non hanno pagato. 

C'è il tema del DURC. Giovedì sono stati chiamati e ci saranno, in modo da dare delle certezze, perché 

non si può stare in una situazione dove non si paga: bisogna pagare e il tempo per farlo è previsto dalle 

norme. Quindi giovedì ci sarà l'incontro e avremo anche l'occasione per ricevere elementi utili per proseguire 

la nostra attività, come abbiamo programmato. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.53 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta 

immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 16.01) 

 

 


